
Уважаемые садоводы! 
 

Не хотелось до собрания обсуждать наше финансовое положение, но после рассылки на 

электронную почту садоводов абсолютно недостоверных и провокационных материалов бывшего 

бухгалтера Ивановой М.П. (уч.122) и бывшего председателя ревизионной комиссии Дунаевой Н.Н. (уч.20), 

обвинивших новое Правление в утаивании денежных средств хотелось остановиться на одном вопросе: 

 

НАЛИЧИЕ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ НА 01.01.2022 г. в СНТ «МОГУТОВО-4» 

 

1. Финансовая отчётность велась бывшим председателем с середины года до середины следующего года, а 

проверки ревизионной комиссии велись (если можно об этом говорить) с 01 января до 31 декабря. 

Поэтому было очень удобно вводить в заблуждение собственников СНТ и пользоваться нашими с вами 

деньгами бесконтрольно. Практически все собранные деньги СНТ оказывались в руках одной семьи 

Ивановых, которые при попустительстве Дунаевой могли направляться на любые (в том числе и на сугубо 

личные) цели. 

 

2. В связи с тем, что не было передачи дел новому председателю, на счету в банке на 01.01.2022 года 

находилось - 1 636 200 руб. 83 коп., а СКОЛЬКО НАЛИЧНЫХ ДЕНЕГ НАХОДИТСЯ У 

БУХГАЛТЕРА ИВАНОВОЙ М.П. может сказать ДУНАЕВА Н.Н. на 01.01.2022 г. ещё числившаяся 

председателем ревизионной комиссии и член комиссии Ермакова С.В. (уч. 17,18). Иванова обязана 

передать наличные деньги по акту новому председателю, иначе это будет считаться воровством. 

 

3. На сайте 20 января 2022 года был опубликован список должников по состоянию на 20.01.2022, хотя 03 

января 2022 года Титова А.В. (уч.78,79) оплатила членские взносы в размере 14000 руб., но этих данных в 

списке нет, что означает, что список составлен по состоянию на начало года -  на 01.01.2022 г. 

В списке указаны должники и суммы долга: 

- должно быть собрано всего: членских взносов – 7000 х 124 = 868 тыс.руб., целевых – 4000 х 124 = 496 

тыс.руб. 

- не оплатили членских взносов на сумму 298 тыс.руб., целевых – 275 тыс.руб. и их требуется собрать в 

2022 году. 

- истрачено членских взносов – 868000 - 298000 = 570 000 руб., целевых – 496000 - 275000 = 121 000 руб. 

до 01.01.2022 г. 

То-есть за полгода уже потрачено 65% по членским и 44% по целевым взносам.  

 

4. Таким образом денежных средств у нас на 2022 год должно быть: 

На счету - 1 636 200,83 руб. 

Наличные - ? 

Осталось дособирать членских взносов на сумму 298 тыс.руб., целевых – 275 тыс.руб. 

ИТОГО: 1636200,83 + 298000 + 275000 = 2209200,83 руб. без учёта наличных денег. 

 

В приходно-расходной смете на 2022 год указана – планируемая доходная часть – размере 2501589 руб. 

 

Ориентировочно количество наличных средств (будем уточнять) у Ивановой М.П. – 292389 руб. возможно 

и намного больше. 

 

Напоминаем, что с 01.01.2019 в соответствии с п.3 ст.14 № 217-ФЗ «3. Членские взносы вносятся членами 

товарищества в порядке, установленном уставом товарищества, на расчетный счет товарищества» и с п.6. 

ст.14. «Целевые взносы вносятся членами товарищества на расчетный счет товарищества по решению 

общего собрания членов товарищества, ….». 

При передаче денег кассиру или бухгалтеру по приходному ордеру членами товарищества, бухгалтер 

ОБЯЗАН БЫЛ ВНЕСТИ эти деньги на расчетный счёт, что для большинства членов не было сделано. 

Тем самым был нарушен Федеральный закон, что повлекло за собой бесконтрольное расходование 

наличных денег товарищества.  

У членов товарищества отсутствуют законные права на доказательства оплаты взносов, т.к. приходный 

ордер не является законным документом при операции того вида, с вытекающими последствиями. 

Уч.121 и 122 с 01.01.2019 почти не вносили свои взносы на расчетный счет по данным выписки из банка и 

являются злостными должниками по оплате взносов. 



Собственники СНТ обращались в соответствующие государственные органы и получили ответы.  Исходя 

из ответов, полученных из ИФНС, ИВАНОВ Г.В. НЕ СДАВАЛ ОТЧЁТЫ в налоговую службу за 

несколько лет. 

Иванов Г.В., как председатель, и бухгалтер получали ежегодные вознаграждения лично, на что указывают 

отчеты ревизионной комиссии и их собственные, не платили никаких налогов, а это налоговое 

преступление. 

В СНТ не заключались договора с физическими лицами, и тем более не было выплат по трудовым 

договорам и договорам гражданско-правового характера. То есть все работы у нас выполнялись 

организациями. 

Прибыли с 2018 года в нашем СНТ не было, а то, что Иванов Г.В. деньги СНТ держал на депозите в банке 

составили в сумме более 140000 руб. и предположительно вся эта сумма была личной  прибылью 

Председателя. 

 

Кроме того, собрание от 12.02.2022 признано судом законным. Председатель, Правление и 

Ревизионная комиссия избраны на 2 года. Надо думать о том, как преобразить наше СНТ и сделать 

его более комфортным. Призываю прекратить собирать слухи и сплетни. Рассылаемая информация 

Ивановой и Дунаевой искажает факты и в очередной раз говорит о личной финансовой 

заинтересованности у авторов. Должность Председателя выборная, а не вечная и тем более не 

передаётся по наследству. Призываем бывшего бухгалтера Иванову М.П. сдать всю документацию 

СНТ и дать спокойно работать Правлению. Уже все устали от склок и лжи. Правление состоит из 

людей, которым некогда собирать сплетни, а должны решать проблемы СНТ, в том числе, которые 

бывший Председатель не смог решить. Прекратите людей запугивать и тревожить. Надо искать 

компромисс и рациональное сотрудничество. 

Ждем ВСЕХ на Общем собрании 2 июля 2022 года в 16:30 

 

 

Председатель товарищества                                                                                                            Туба Д.С. 


